

La Séguinière, le 25 mars 2022



Le Groupe BOUYER LEROUX renonce à l'acquisition du Groupe RIAUX

Eu égard au contexte géopolitique de ce début d'année 2022, le Groupe BOUYER LEROUX opte pour la prudence et renonce à l'acquisition du Groupe RIAUX, leader sur le marché de l'escalier sur-mesure en France.

Cette acquisition n'aura donc pas lieu quand bien même elle s'inscrivait parfaitement dans la stratégie de développement équilibré et durable du Groupe BOUYER LEROUX, et devait lui permettre de renforcer son offre de solutions éco-performantes et de se développer dans l'aménagement intérieur des logements.

Le Groupe BOUYER LEROUX affiche à fin février, 5^{ème} mois de son exercice 2021-2022, une croissance de 22% de ses activités et se dit confiant quant à sa capacité à être résilient face au ralentissement des marchés de la construction de logements neufs et de la rénovation.

Il a très récemment communiqué sur l'ambitieux programme de transition énergétique qui permettra à la société BOUYER LEROUX leader français des briques de mur en terre cuite de décarboner 90% de sa production à horizon 2025-2027.